

色の特性を知って活用してみよう! ~橙色編~

コミュパレでは「自分たちの想いが伝わる・届けられるデザイン」の作成方法や、印刷物作りのヒントになる情報を発信していきます。Vol.5では可愛らしく幸福感や優しいイメージのある桃色を取り上げましたが、Vol.6では「橙色」が持つ色彩効果についてご紹介していきます。

橙

色がもつイメージ

人に与える
心理効果とは?

暖かい・陽気・活力・元気・健康・ビタミン・エネルギー・激しい・楽しい・賑やか・自由奔放・わがまま・美味しい・娯楽・緩和など

太陽のように暖かくて陽気なイメージの橙色は、暖色系の中でも人気が高く、自然と多くの人に愛される色です。元気で賑やかなイメージから、やる気を出したい時や何かに挑戦したい時には、気持ちをアップさせるのにピッタリの色です。

また、食べ物を美味しそうに見せたり、食欲を増進させる効果があり、飲食店の照明やインテリアにもよく使われています。このようにポジティブなイメージが強い橙色ですが、その一方で騒がしい・わがままだ・落ち着きのないイメージも併せ持っています。

相性の良い色の組み合わせ

橙色と組み合わせるとデザインが引き立つ!?オススメ色!

橙色 × ベーシックカラーは
元気なイメージのある橙色も
落ち着きのある印象に!



橙色 × 緑色は
自然を感じさせる色で
相性バツチ!



橙色 × 黄色は
ビタミンカラーで明るく
フレッシュな印象に!



橙色 × 韓色は
メリハリがあって
清楚で知的な印象に!



橙色はこんなデザインにおすすめ!



元気で賑やかなイメージの橙色は、楽しさを伝えたい時や子ども向けのイベントの広告やポスターなどにおすすめです!!



温かさや明るさをイメージさせる鮮やかな橙色は、電気やガス、家電製品や住宅の広告等にもよく使われています。また、食べ物を美味しそうに見せる効果がある為、飲食店のチラシやメニュー表にもおすすめです。



橙色は煙の中や火災現場でも
見えやすい色という理由から、
救助隊の活動服に採用されている
そうです!また、暗闇の中でも
見えやすく、トンネル内の照明
にもよく使われていますね。

お客様が作成された印刷物のご紹介

デザイン作成のヒントが見つかるかも!? ジムブレーンのお客様が実際に作成された印刷物を例に挙げ、「どんな部分にこだわっているのか」「想いを伝えるためにされている工夫」等を皆様にご紹介していきます。

白山自治会連合会様 A4サイズ／両面カラー印刷

どんな印刷物?

お客様のごわい Point 01

全体的に文字のバランスを工夫することで、誰にでも見やすくなるようにされています。

公民館に来られる方や他公民館の方へ向けて年に1度発行している広報。館内にも大きなポスターグリップパネルに入れて飾られています。

響 明るい白山まちづくりの会

『ウイス・コロナ』で3年

響白山夏まつり、白山盆踊り大会の主事業が未だ中止となり、人との交流が少し出来ない状況ですが、今年度は、校区民運動会を開催することができ、大変よかったです。

岩戸川清掃、白山校区防災訓練、白山校区敬老会、二十歳のつどい、白山校区一斉パトロール、駐輪場の点検等が例年通り出来たことは、顔が分かる『共助のふれあい』を多少なり四ついたものだと思います。

岩戸川清掃



地域住民の方、自治会長、白山体育振興会の役員の皆様方、KTCおおぞら高等学院の生徒さんら、50名を超える参加者で清掃を行いました。以前は、古タイヤ、家電等、不法投棄がされていましたが、昨今は、ペットボトル・プラスチックゴミが目立つようになりました。魚の住む川を目指して、頑張りたいと思います。

安心 安全



【白山校区一斉パトロール 6月15日・12月22日】

各自治会から2名の参加を募り、2班に分かれパトロールをしました。若干の団体役員とあわせて50名ほどで、岐阜市役所防犯交通安全課、岐阜中警察署生活安全課、岐阜中警察署神田町交番の方々のご協力のもと実施いたしました。

お客様のごわい Point 03

それぞれの行事ごとにカラーの写真をたくさん入れて、内容が分かりやすくなるように工夫されています。

- 見出しや本文の文字を大きくすることで誰でも読みやすくなる
- カラー写真を豊富に使うことで内容がより伝わりやすくなる



お客様のごわい Point 04

地域で馴染みのある小学校のシンボルツリーを大きく入れるのもポイントとのことです。

災訓練



「響明るい白山まちづくりの会」は設立して18年を経ました。子どもたちの成長、お年寄りの元気、働き盛りの年齢層がすみやすい街をイメージしながら参画してくださる組織運営を心がけています。

校区民運動会



二十歳のつどい

「お祝いを貰う年齢」として開催していましたが、今更度より「二十歳のつどい」として開催されました。お手伝いをしている役員の皆さんも明るい表情で喜んでいる姿が嬉しい限りでした。